

"Große Veränderungen"

Kurzauftritt in der Kreuzkirche:
Songschreiberin und Lyrikerin Stephanie Heinen, in Lüdenscheid auch
durch gemeinsame Produktionen
mit Walter Heidenreich von der Freien christlichen Jugendgemeinschaft
(FCJG) bekannt, bereicherte zunächst den sonntäglichen Gottesdienst der Gemeinde und stellte im

Anschluss daran jüngste Lieder und Texte vor. "Große Veränderungen" habe es im Leben der Familie gegeben, Prüfung und Neuorientierung. Verarbeitet hat sie dies musikalisch vor allem in Folkpop und rockigen Songs. Begleitet von ihrem Mann breitete sie große Gefühle in ihren Liedern aus. Foto: Schwager